



寺崎支部

「しんこう会」だより

第5号

平成27年度寺崎地区

(除67・72区) 敬老会より

67区・72区を除いた敬老会が10月4日(日)寺崎公民館で開催されました。

平成27年度寺崎支部(67区)敬老会より

区長よりあまりにも参加率が低いので地区で開催したいとの申し出で、独自開催となつた今年度の会には、31名の対象者に対し20名の参加者がありました。

最高齢は96歳の方もお見えになり10月1日(木)に開催されました。横倉区長の主催者挨拶のあと米寿を迎えた方の代理のお孫さんに、市長より祝い状と記念品が贈られ、同市長の来賓祝辞、安見繁さんの代表謝辞等で式典を閉じ、記念写真撮影を経て祝賀会に移りました。祝賀会では副区長であります滝田清さんの乾杯で幕を開け、しばらく歓談の後、「まちづくり出前講座」中沢さんの種が見え見えの(わざと)しようが)マジックショーを楽しみ、最後にピンゴゲームで散会となりました。

地区集会所での開催によりみなさん足の悪そうな方も参加され、大成功だったように思われます。支部実行委員の方々も「来年も」と張り切つているようでした。支部での開催に「尽力いただきました実行委員のみなさん、たいへんお世話になり有難う」とさいました。

実行委員長の挨拶、米寿の方の祝い状・記念品をその方の住んでいる地区の、区長が代理で市長より授かり、同市長の来賓祝辞、招待者代表の青木功さんの謝辞で式典が終わりました。

懇親会では女性学級の皆さんが腕によりをかけた料理に舌鼓をうち、しばらく歓談の後ピンゴゲームを行いました。毎年ながら寺崎公民館田口主事のアイデアあふれる賞品に、力の入る一幕も見られました。



反省会では参加率の低さが取り上げられ、また今後67・72区以外に別開催が出たとき、残った地区をどうするかが問題になりましたが、そのとき考えると云う結論に達しました。

毎年のことながら実行委員の皆様、女性学級の皆様大変お世話になきました。





平成27年度住の内支部（72区）敬老会より

67区で独自開催をしたいとの発案のとき、ならば住の内もと区長が手をあげ集会所にて開かれた会には、23名の招待者に21名と云う100%に近い参加率で、地区敬老会の翌週の10月11日（日）に開催されました。これだけたくさんの方の参加の裏には、何が何でも成功させようと、区内の対象者に何度も声をかける区長の姿がありました。67区が区の役員さんで運営したのに対し、こちらはボランティアのみなさんで運営に当たりました。

塙区長他の主催者挨拶の後、市民生活部長の山田千宏様より米寿の祝い状を受けられた方はこの日が88歳の誕生日と実にめでたい日でした。同部長の来賓祝辞で式典を終え、懇親会に移りました。

懇親会での料理は予算の関係で刺身以外全部手作りし、これはもう大好評で大変喜ばれました。

アトラクションでは大道芸でも披露している、須永翔様のマジックショウは見ごたえがあり皆大喜びでしたが、茨大落研より派遣していただいた落語会は、耳の遠い方がいたため、初めは静かに聞いていたのですが、だんだんざわざわしてしまい氣の毒でした。最後にビンゴゲームを行いお開きとなり楽しい会になりました。

寺崎地区敬老会で慣れている女性学級長の、小嶋さん初め女性実行委員方の健闘が光る敬老会でした。



花壇づくり

6月6日 天神子供会会員の6名と育成会員4名の10名で、スクールバス乗車口に隣接する花壇に、市教育委員会より分けていただきサルビア・マリー・ゴールドを植え付けました。まだこれだけでは足りないので支部の助成により購入した花も植えました。昨夜の雨のおかげで水まきをせずに済み助かりました。花が咲いたら毎日通学のバス待ちが楽しくなるでしょう。



編集後記

元来人間が横着にできているため、もつと早く『当だより』を作ればよいものを今頃になってしましました。年度内にもう一部発行しなければならないので気合いを入れて頑張ります。